
Ata nº 12/2022 

Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência do vereador Sandro Drum, 

os vereadores Cleres Maria Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, Jane 

Elizete Ferreira Martins da Silva, José Jair Borges, José Sérgio de Carvalho e 

Priscila Tramontini Spacil. Registrou-se a ausência dos vereadores Altenir 

Rodrigues da Silva e Orquelita Salgado da Costa. O presidente solicitou a 

vereadora Jane que secretariasse os trabalhos e que fizesse a leitura de um texto 

bíblico que em pé foi ouvido.  Posteriormente, a secretária fez a leitura da Ata nº 

11/2022 que foi posta em discussão, votação e aprovada por seis votos. A secretária 

fez a leitura do Ofício do Poder Executivo nº 111/2022 – Comunicação ao Poder 

Legislativo; e do Ofício nº 27/2022 – Secretaria de Educação e Cultura. A 

secretária fez a leitura do Projeto de Lei do Legislativo nº 6, de 31 de março de 

2022 – Altera o art. 4º e o anexo I da Lei Municipal nº 2490/2019 e dá outras 

providências, que veio com parecer favorável das duas Comissões. A secretária 

fez a leitura da Emenda Modificativa ao Projeto de Lei do Legislativo nº 6/2022, 

que foi posta em discussão, votação e aprovada por seis votos. Posteriormente, o 

presidente colocou em discussão o Projeto de Lei do Legislativo nº 6/2022, com a 

respectiva Emenda Modificativa, foi posto em votação e aprovado por seis votos. 

A secretária fez a leitura do Projeto de Resolução do Legislativo nº 2, de 07 de 

abril de 2022 – Trata da aprovação das diárias e relatórios de viagens dos 

Vereadores do Poder Legislativo Municipal do período de 1º de janeiro a 31 de 

março de 2022, e dá outras providências, que veio com parecer favorável das duas 

Comissões, foi posto em discussão, votação e aprovado por seis votos. Na 

sequência, a secretária fez a leitura da Resolução de Mesa nº 2/2022. A secretária 

fez a leitura da Indicação nº 17/2022 – De todos os vereadores – Formalizam 

indicação para que o Poder Executivo, observado o regramento legal que dispõe 



sobre a matéria, faça a distribuição (rateio) do valor já creditado em suas contas, 

em razão do incentivo devido aos agentes comunitários de saúde. Ainda, que seja 

pago à categoria o piso salarial, já garantido em lei federal, pois os mesmos não 

estão recebendo o valor que é devido. A secretária fez a leitura da Indicação nº 

18/2022 – Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante – PT - Sugere ao Poder 

Executivo que, através da Secretaria de Saúde, viabilize a possibilidade de o 

transporte que leva os pacientes para tratamentos em outros municípios, sejam 

pegos em suas casas, caso tenham que sair de madrugada. A vereadora defendeu 

sua Indicação. A secretária fez a leitura da Indicação nº 19/2022 – Vereadora 

Cleres Maria Cavalheiro Revelante – PT - Sugere ao Poder Executivo, através da 

Secretaria competente, viabilize a colocação de lâmpada e a melhoria da estrada 

que dá acesso a Casa de Amparo Navegantes. A vereadora defendeu sua Indicação. 

Estão baixados nas Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 2741, de 15 de 

dezembro de 2021 – Institui o Código de Posturas do Município de Salto do Jacuí-

RS e dá outras providências; Projeto de Lei do Executivo nº 2760, de 05 de abril 

de 2022 - Altera o inciso II, do art. 8º, e o inciso I do art. 9º, da Lei Municipal nº 

2511 de 20 de agosto de 2019, e dá outras providências; Projeto de Lei do 

Executivo nº 2761, de 05 de abril de 2022 - Aperfeiçoa a legislação administrativa, 

extingue e cria vagas de cargos de provimento efetivo e comissionado da 

Administração Municipal e dá outras providências; e Projeto de Lei do Executivo 

nº 2762, de 05 de abril de 2022- Altera o parágrafo único do art. 69, da Lei 

Municipal nº 270, de 21 de dezembro de 1990, e dá outras providências. Na tribuna 

parlamentar a vereadora Jane agradeceu ao presidente do Sindicato dos Servidores 

Municipais que cedeu o espaço para confraternização da família Martins, fez um 

pedido à secretaria competente, que na Rua Ana Guerreiro, nas proximidades da 

casa nº 228, seja feito o reparo na iluminação pública, também solicitou ao Prefeito 

Municipal para que seja revogado o uso de máscaras no comércio local. O vereador 



José Sérgio convidou a comunidade de Salto do Jacuí para participar da festa da 

Comunidade da Nossa Senhora de Aparecida, em Tabajara no dia 08 de maio, falou 

sobre a iluminação pública do Município, que será melhorada assim que for 

comprado o novo veículo destinado a Secretaria de Obras, e falou sobre o 

financiamento destinado aos agricultores. A vereadora Cleres agradeceu a 

Secretaria de Saúde pelo pronto atendimento e receptividade, quando realizou uma 

visita, levando demandas da comunidade: implantação das PICS, Práticas 

Integrativas e Complementares em Saúde; fisioterapia para Casa de Amparo, 

emenda impositiva para absorventes higiênicos, entre outros assuntos, agradeceu 

a Secretária de Educação quanto ao retorno sobre a indicação pelo pagamento do 

piso para os professores, e parabenizou a Administração pela realização da Feira 

do Peixe. O vereador José Jair comentou que a Prefeitura se comprometeu em 

pavimentar o acesso à área industrial desde 1998, e que muitas oportunidades de 

negócios e renda já foram perdidas. Nada mais havendo a se tratar, às vinte horas 

e cinco minutos, o presidente encerrou os trabalhos e vai a presente Ata lavrada e 

assinada por quem de direito: 


